



**DINOS LO
QUE PIENSAS**

 cronica@lidersonantonio.cl

Organizaciones gremiales agradecen a exdelegada

Como organizaciones gremiales y afines expresamos nuestro más sincero agradecimiento a la exdelegada presidencial provincial Sra. Caroline Sireau, quien nos brindó apoyo en diversas acciones y tareas complejas, siempre con el espíritu de construir una ciudad y provincia mejor para sus habitantes. Gracias a su eficiente gestión hemos podido avanzar en nuestros objetivos y a la vez establecer un trabajo colaborativo de gran valor para el desarrollo de la ciudad. La tranquilidad y templanza de Caroline, junto al apoyo de su equipo, fue-

ron recursos cruciales para enfrentar diversas problemáticas, de las que en muchos casos se resolvieron exitosamente. La eficiencia de su trabajo y su calidad humana han contribuido sustancialmente a crear redes de confianza y colaboración, una experiencia que necesitamos seguir expandiendo y nos compromete. Esperamos continuar avanzando en el futuro y mantener esta relación de trabajo colaborativa y eficiente. Reiteramos nuestra gratitud a la exdelegada por contribuir con su conocimiento y sabiduría al éxito

de nuestros proyectos y desafíos. Atentamente,

Rafael Letelier
presidente

**Cámara de Comercio Detallista de
San Antonio**
Soledad Piñeiro
gerenta

**Camara de Comercio, Industria y
Turismo San Antonio**
Mercedes Somalo
representante

Mesa de Economías Creativas
Pilar Larraín
gerenta general

Comunidad Logística San Antonio